

XIème Foire de la Science dans les rues de Jerez 2023

AVEC L'ESPRIT OUVERT, LA SCIENCE S'ÉVEILLE
31 CENTRES 147 EXPERIENCES



La foire de la Science dans les rues de Jerez poursuit son engagement visant encourager les vocations scientifiques chez les étudiants et à promouvoir la participation des citoyens au processus scientifique. En 2023, l'initiative s'adapte à son époque et sera donc réalisée sous forme hybride, combinant la recherche et l'expérimentation en classe avec la diffusion en ligne. La plateforme virtuelle permettra aux étudiants de présenter leurs travaux et leurs projets. De plus, des centres de recherche, des organismes et des entreprises dans le domaine des sciences et des technologies y participeront. La foire de la Science dans les rues de Jerez reste l'occasion de développer des modèles d'enseignement et d'apprentissage basés sur la recherche et l'expérimentation, et de mettre en évidence l'utilité sociale et économique de la science et de la technologie.

